






À propos du cuir végan:

Le cuir végan est souvent fabriqué à partir de polyuréthane, un polymère qui peut être conçu sur mesure pour répondre aux 
besoins spécifiques de chaque designer et il offre le même aspect et la même sensation que le cuir naturel. 
C’est une alternative respectueuse des animaux et de l'environnement au cuir animal traditionnel.

Entretien:
Utilisez un chiffon doux et humide pour essuyer la surface et éliminer la poussière et la saleté.
Si des tâches persistent, vous pouvez ajouter une petite quantité de savon doux au chiffon humide, mais veillez à ne pas utiliser de 
produits chimiques agressifs qui pourraient endommager le matériel.

Le cuir végan peut être sensible à la chaleur et à la lumière directe du soleil.
Évitez de laisser vos meubles en cuir végan exposés à une chaleur excessive ou à une lumière directe pendant de longues 
périodes, car cela pourrait provoquer la décoloration.

Suite



Lorsque vous nettoyez, optez pour des produits spécifiquement conçus pour les matériaux synthétiques.

Si vous renversez quoi que ce soit sur votre meuble, nettoyez-le immédiatement avec un chiffon humide pour éviter que la tâche 
ne s'incruste.

Évitez les produits destinés au cuir animal, car ils peuvent contenir des ingrédients incompatibles avec le cuir végan et 
l’endommager.

Le cuir végan peut être sensible aux éraflures, il est donc important de l'utiliser avec précaution. Évitez de frotter ou de gratter la 
surface avec des matériaux rugueux.



About Vegan Leather:

Vegan leather is often made from polyurethane, a polymer that can be custom-designed to meet the specific needs of each 
designer, offering the same look and feel as natural leather. It is an animal-friendly and environmentally conscious alternative to 
traditional animal leather.

Care:  
Use a soft, damp cloth to wipe the surface and remove dust and dirt.  
If stains persist, you can add a small amount of mild soap to the damp cloth, but be sure to avoid using harsh chemicals that could 
damage the material.  

Vegan leather can be sensitive to heat and direct sunlight.  
Avoid exposing your vegan leather furniture to excessive heat or direct sunlight for long periods, as this could cause discoloration.

Continued



When cleaning, choose products specifically designed for synthetic materials.

Avoid using products intended for animal leather, as they may contain ingredients that are incompatible with vegan leather and 
could damage it.

If anything is spilled on your furniture, clean it immediately with a damp cloth to prevent the stain from setting.

Vegan leather can be sensitive to scratches, so it’s important to handle it with care. Avoid rubbing or scraping the surface with 
rough materials.
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